

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Le monde magique de Clément Demangel et saint Nicolas au fort



Une chaise en lévitation : la magie était de mise en cet après-midi récréatif au fort.

Dimanche dernier au fort, un spectacle de magie captivant suivi de l'arrivée de saint Nicolas a enchanté enfants et adultes, dans un après-midi mêlant émerveillement et convivialité, organisé par le comité des fêtes.

Quel bel après-midi que celui mis sur pied, comme de cela se fait depuis des années maintenant, par le comité des fêtes, dimanche au fort. En effet, la magie était de mise, grâce à Clément Demangel qui s'est remémoré sa jeunesse auprès de son grand-père, magicien lui aussi. Et d'ailleurs, c'est dans le grenier de celui-ci, restitué sur la scène d'une des salles du fort que l'artiste a transporté son jeune public, et même les plus âgés, dans ce monde merveilleux, étrange et mystérieux qu'est la magie.

Pour cet après-midi récréatif, une quarantaine d'enfants étaient présents et autant de parents, ce qui représentait, aux dires des organisateurs, environ vingt-cinq familles sur les 75 invitations lancées. Et d'entrée, on peut affirmer que les absents ont eu tort, car le spectacle a tenu en haleine les présents.

En effet, de nombreux tours ont été réalisés par le magicien avec des enfants comme adjoints, en l'occurrence Tania, Anaïs, Basile et Hugo. À ce titre, le dernier nommé a participé pleinement à la réussite de ce tour, y mettant tout son cœur pour le plus grand plaisir d'un public conquis. Même les adultes ont été des assistants de qualité, notamment Hervé qui se demande encore comment les anneaux ont été assemblés puis désassemblés...

Après un dernier tour de passe-passe avec la boîte de la mort, l'artiste laissait sa place à une autre vedette, en l'occurrence saint Nicolas, lequel était bien évidemment flanqué de Père Fouettard. Et c'est les applaudissements et les cris des enfants que l'évêque de Myre a été accueilli par le premier magistrat de la cité sanchéenne, qui a remis les clés de la commune au patron de la Lorraine. En échange, celui-ci a fait une requête au maire : celle de changer les drapeaux situés à l'entrée du fort et qui sont usés par le temps... Après quoi, tout le monde se retrouvait dans une salle attenante qui fleurait bon le vin chaud et c'est autour d'un goûter avec brioches, boissons chaudes et froides que les enfants sages ont reçu un sachet de friandises des mains de saint Nicolas et de Père Fouettard.